

La Russie demande à l'ONU d'analyser la crise ukrainienne de manière objective



Genève, 13 novembre (RHC-PL) La Russie a demandé au Conseil de Sécurité de l'ONU de ne pas pratiquer le deux poids deux mesures et de ne pas céder aux manipulations concernant le conflit ukrainien, afin de parvenir à une issue politique.

La mission permanente de Moscou aux Nations Unies a critiqué la position de l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe (OSCE), dont les rapports éludent les bombardements de Kiev prenant pour cible les populations civiles des territoires des Républiques Populaires de Donetsk et Lougansk.

Les autorités russes ont également reproché aux observateurs de l'OSCE d'ignorer les mouvements de troupes réalisés par l'armée ukrainienne au cours du cessez-le-feu de la semaine dernière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39123-la-russie-demande-a-lonu-danalyser-la-crise-ukrainienne-de-maniere-objective>



Radio Habana Cuba